

Acciones de la buena ciudadanía

De esta manera, con nuestras acciones individuales que pueden convertirse en colectivas se va construyendo la comunidad. La ciudadanía aparte del interés en el bienestar del otro también implica responsabilidad. Se trata de una responsabilidad de cuidar lo mío propio pero también lo nuestro, lo que es de todos. Es un respeto hacia los derechos y las libertades de los otros y hacia las normas establecidas. Es una transformación puesto que ayuda a cambiar problemas económicos, culturales o sociales de la sociedad en la que vivimos.

Es una participación que la podemos realizar en diferentes ámbitos colegio, casa, comunidad o en una asociación. La participación es un elemento clave que nos sirve para poner en movimiento todas las ideas o proyectos que se han tratado en clase. La participación es esencial para que exista una verdadera transformación.